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RIS N PR

EIA Energy Information Administration

FMI Fonds Monétaire International

ICARDA : International Center for Agriculture Research in the Dry Areas
IFAD : International Fund for Agricultural Development

IFPRI : International Food Policy Research Institute

MAQO : Mostaganem- Arzew- Oran

MERCOSUR :Mercado Comun del Sur

N° : Numéro

NAFTA : North American Free Trade Agreement

Op.cit : Opere Citato

PNDA : Plan National de Développement Agricole

PNDAR : Plan National de Developpement Agricole et Rural

PP : de la Page a la Page

PPDRI : Projets de Proximité de Développement Rural Intégre

PPLCD : Projet de Proximité de Lutte Contre la Désertification

SI-PSRR : System d’Information du Programme de Soutien au Renouveau Rural
SNADDR : Systeme National d’Aide a la Décision pour le Développement Rural
TEP : Tonne d'Equivalent Pétrole

UNCTAD : United Nations Conference on Trade and Development

Vol : Volume

WEFP : World Food Programme
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Résumé :

La question de fournir de la nourriture pour les générations
actuelles et d'assurer sa durabilité pour les genérations futures
représente un défi pour les pays du monde entier, et ceux en
développement en particulier. Tel est le cas de I'Algérie qui dispose
de divers capacités et de ressources agricoles qui peuvent rependre a la
demande croissante de la population pour la nourriture , si elle est bien
gérée et exploitée (comme l'eau et la terre) , et cela ne peut étre réalisé
sauf en cas de poursuit des politiques et des stratégies optimales pour
assurer la sécurité alimentaire sous les effets des facteurs économiques
internationaux et nationaux actuels .

Mots clés : Sécurité Alimentaire, Capacités agricoles, déficit alimentaire,
politiques agricoles.

Abstract :

The question of providing food for the present generation and
to ensure its durability for future generations is a challenge for
countries around the world, and developing nations in particular. Such
Is the case of Algeria which has various capabilities and agricultural
resources that can unser the growing demand of the population for
food, if well managed and operated (such as water and earth), and this
can not be achieved unless pursues political and optimal strategies for
food security under the effects of the current international and

domestic economic factors.
Key Words : Food security , agricultural capacity , food shortages , agricultural
policies.



